



Editorial

INMUNOLOGÍA y nuestra identidad como sociedad científica

INMUNOLOGÍA and our identity as a scientific society

Ignacio Melero^a y Dolores Jaraquemada^b

^aPresidente del Comité Organizador del XXXVI Congreso Anual de la SEI

^bPresidenta de la SEI

Desde la junta directiva de la Sociedad Española de Inmunología hemos apostado fuertemente por la revista INMUNOLOGÍA como nuestro máximo órgano de expresión. Es parte de nuestra identidad como sociedad, como lo es el congreso y la web, y un elemento importante e imprescindible en nuestro haber como sociedad científica.

Como habéis tenido la oportunidad de comprobar, estamos ya publicando la revista con el grupo Elsevier, editorial a la que se adscriben múltiples revistas internacionales de gran prestigio y que publica las revistas biomédicas españolas más pujantes. Esta editorial pone a nuestra disposición herramientas eficaces y una calidad en la gestión que garantizarán el buen funcionamiento de la revista en los próximos años. También, y lo que es más importante, la difusión y la visibilidad del material publicado en nuestra revista aparecerá en Scopus y será bien visible para los principales buscadores de internet.

En el pasado, INMUNOLOGÍA fue evaluada con notas muy favorables para conseguir su reindexación en Medline en dos ocasiones, aunque sin llegar a la alta nota de corte precisa. El año que viene se procederá de nuevo a presentar candidatura para su evaluación. Los profesionales de Elsevier, a partir del historial de evaluaciones, han identificado elementos de buen pronóstico para la reindexación.

El comité editorial de la revista tiene profesionales de indudable prestigio en sus campos de investigación. Sus contribuciones deben ser decisivas. La composición del comité va a variar con la incorporación de personas jóvenes y el recambio de otras cuyo interés por nuestro órgano de expresión haya decaído con los años. Queremos una revista dinámica en todos los sentidos. Nuestro comité editorial debe contribuir y atraer originales y trabajos de revisión. Eso esperamos de todos y cada uno de sus miembros. En este sentido, vamos a hacer también un esfuerzo por intensificar aún más los vínculos con América Latina.

Comprendemos el nicho que INMUNOLOGÍA tiene en la publicación de artículos originales y revisiones. Queremos publicar información científica interesante, pero entendemos cuál es nuestra situación para competir por manuscritos en el momento presente. Estamos absolutamente seguros de la existencia del tipo de material en el que estamos interesados en los laboratorios de habla hispana. Hay que escribirlo, porque merece ser publicado. INMUNOLOGÍA publica artículos en inglés y en español (somos la única revista de inmunología que lo hace en el mundo). La publicación científica cumple el fin de la comunicación entre científicos y, secundariamente, la de permitir la evaluación de nuestro personal investigador, docente y asistencial. En ambos casos nuestra revista va por buen camino y ciertamente se va a prestigiar con la ayuda de todos.

Pero, además, queremos incentivar la participación de los más jóvenes. Nuestros becarios y residentes representan el futuro y ellos heredarán nuestra revista. Con el fin de estimular en la gente joven la iniciativa de publicar en INMUNOLOGÍA, la junta directiva ha decidido establecer un premio en metálico para el primer firmante de la mejor publicación original en los próximos 6 números de la revista. El jurado lo compondrán los miembros de la junta directiva de la sociedad y el comité director.

Queremos que todos hagamos un esfuerzo de reflexión sobre nuestra identidad como sociedad científica. Formación, intercambio, ayuda mutua, relación con la sociedad. Necesitamos foros de expresión e intercambio de ideas. Necesitamos INMUNOLOGÍA. Como miembros del comité editorial tenemos que liderar este esfuerzo y conseguir que anide en los responsables del futuro.

Nota: Debido a un error, el Dr. José Luis Rodríguez Sánchez no apareció en el listado de miembros del Comité Editorial del último número de la revista INMUNOLOGÍA.